

Leitbild

Integrationskommission Triengen

Das Zusammenleben mit Menschen aus verschiedenen Kulturen mit unterschiedlichen Lebensweisen und Wertvorstellungen ist Herausforderung und Chance zugleich.

Die Integrationskommission Triengen wurde aus einem Bedürfnis seitens der Bevölkerung und des Gemeinderats heraus gegründet. Sie arbeitet mit den Behörden zusammen und ist auf deren Unterstützung angewiesen.

Bund, Kanton und Gemeinde haben den Auftrag der Integration in erster Linie mit entsprechender Hilfeleistung zu erfüllen. Die Integrationskommission kann dazu individuelle und lokale Hilfe anbieten mit den folgenden Zielen:

- Integration der Migrantinnen und Migranten in die Dorfgemeinschaft
- Förderung der Akzeptanz und des Verständnisses für die Migrantinnen und Migranten seitens der Bevölkerung, aber auch umgekehrt
- Unterstützung der Dorf- und Migrationsbevölkerung bei der Vernetzung

Diese Ziele streben wir durch diverse Angebote auf niederschwelliger Basis an.

Die Mitglieder der Integrationskommission und die Helferinnen und Helfer arbeiten ehrenamtlich.

Mit unserer Arbeit möchten wir zu einem guten Zusammenleben von Dorf- und Migrationsbevölkerung beitragen, zu einem Miteinander, das von Respekt und Achtung geprägt ist.

Die von der Gemeindeverwaltung gemeldeten neu zugezogenen Migrantinnen und Migranten werden persönlich willkommen geheissen und über die Arbeit der Integrationskommission orientiert.

Migrantinnen und Migranten nützen die Hilfestellungen der Integrationskommission und der freiwilligen Helferinnen und Helfer. Sie wenden sich bei persönlichen Anliegen aktiv und eigenverantwortlich an die Mitglieder der Integrationskommission oder an die Helferinnen und Helfer.

Damit Integration gelingen kann, braucht es die Mitwirkung der in- und ausländischen Bevölkerung.

Die Einwohnerinnen und Einwohner von Triengen sind für die Thematik der Integration sensibilisiert und darüber informiert.

Triengen, 12. Dezember 2019